

KULTURKREIS SIEMENS E.V.



Protokoll zur Jahreshauptversammlung des Kulturkreis Siemens e.V. am 27.02.2020 im Großen Mehrzweckraum der „Alten Feuerwache“

Anwesend

Vorstand

Herr Hirsch, Herr Binder, Frau Steinbach

Vertreter der Sparten

Vertreter von 11 der 14 aktiven Sparten. Es fehlten „Orchester“, „Beatband“ (entschuldigt) und „Familiengeschichte“.

Eröffnung

Herr Hirsch eröffnete die Versammlung um 17:00 Uhr. Der vorgeschlagenen Tagesordnung wurde zugestimmt. Beschlussfähigkeit war gegeben.

Bericht des Vorstandes

Herr Hirsch gab Bericht über die in den vergangenen 12 Monaten geleistete Arbeit.

- Der Kulturkreis hat ca. 205 Mitglieder. Die Entwicklung ist insgesamt positiv (beispielhaft die Gruppe „Modellbahn“)
- Tag der Offenen Tür im Oktober 2019 war ein schönes und erfolgreiches Event.
- Ungewissheiten ergibt sich durch die Ausgliederung des Bereiches „energy“ aus dem Siemens-Konzern. Verschiedene Modelle einer Beteiligung am Kulturkreis sind im Gespräch, Entscheidung evtl. zum Wechsel des Geschäftsjahres.
- Eine der Fremdsprachengruppen hat sich aufgelöst, individuelle Abmeldung der Mitglieder fehlt noch. Frau Brigitte Brattig übernimmt den Vorsitz der verbleibenden Gruppe.
- Der langjährige Vorsitzende der Gruppe „Familiengeschichte“ ist aus Altersgründen ausgeschieden.

Berichte aus den Gruppen

Die anwesenden Spartenleitungen erteilten jeweils Tätigkeitsberichte. Diese liegen schriftlich vor und können beim Vorstand angefordert werden.

Bericht der Kassenprüfer

Den Bericht zur Kassenprüfung erteilte Herr Dosedal. Es gab keine Beanstandungen.

Aussprache

Herr Schalljé verweist auf höhere Sensibilität gegenüber unbefugten Personen in den Vereinsräumen. Bei Abwesenheit sollen die Räume immer verschlossen werden. Eine permanente Schließung der Etagentür ist nicht vorgesehen. Auch für die Gebäude-Außentür bleibt es bei den jetzigen Schließzeiten.

Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung wurde durch einstimmigen Beschluss erteilt.

Neuwahl der Kassenprüfer

Es wurden en bloc und einstimmig gewählt:

Marc Schalljé
Sascha Möller

Die Gewählten hatten sich zuvor zur Kandidatur bereit erklärt und nahmen die Wahl an. Weitere Kandidaten gab es nicht.

Neuwahl des Vorstandes

Herr Hirsch kandidierte nicht zur Neuwahl, da sein beruflicher Tätigkeitsbereich den Siemens-Konzern verlassen wird. Der bisherige Vorstand schlug Herrn Dosedal als Vorsitzenden vor, dieser erklärte sich zur Kandidatur bereit.

Es wurden – jeweils einstimmig – gewählt:

- | | |
|-----------------|------------------|
| 1. Vorsitzender | Daniel Dosedal |
| 2. Vorsitzender | Thomas Binder |
| Schatzmeisterin | Renate Steinbach |

Alle Gewählten nahmen die Wahl an. Weitere Kandidaten gab es nicht.

Sonstiges

- Die dem Gesamtverein anfallenden Kosten in Höhe von 329 Euro (Haftpflichtversicherung, Homepage, Kontoführungsgebühr) werden anteilig auf die Gruppen umgelegt. Den anwesenden Vertretern wurde jeweils eine Zahlungsaufforderung in der entsprechenden Höhe übergeben.
- Der 2. Vorsitzende appellierte zum wiederholten Mal, ihm Informationen zur Veröffentlichung auf der Homepage zu übermitteln. Insbesondere die dort eingetragenen Kontaktdaten sollten jederzeit aktuell sein.
- Der 2. Vorsitzende dankte im Namen aller Anwesenden dem scheidenden Vorsitzenden Mathias Hirsch für die geleistete Arbeit der letzten vier Jahre, insbesondere für die Anstrengungen im Zusammenhang mit dem Umzug vom Verwaltungsgebäude in die Feuerwache.

Herr Hirsch schloss die Versammlung um 18:10 Uhr.